
 

Novas informações  

Reunião da ANDAP e SICAP com a Secretaria da Fazenda do Estado de São 
Paulo 

 

Conforme comunicamos em nosso informativo 153/20 de 15/10/2020, a ANDAP e o 

SICAP se reuniram com o Secretário da Fazenda, Dr. Henrique Meirelles e seus 

assessores, quando ficou ajustado que as entidades enviariam um ofício com as 

principais dificuldades enfrentadas pelos associados no processo de Convalidação de 

Créditos prevista na Lei Complementar 160/2017 e o Convênio ICMS nº 190/2017.  

 

Após o envio do oficio à SEFAZ-SP em 28/10/2020, tivemos vários retornos positivos 

de empresas que tiveram seus benefícios convalidados e em 01/12/2020, 

encaminhamos outro ofício com novos protocolos, salientando a importância da SEFAZ 

analisar todos os casos pendentes de solução para tratar de alternativas no sentido de 

possibilitar a convalidação dos créditos indicados nos pedidos formulados pelos 

associados nos termos da LC 160/2017. 

 

As entidades continuarão se empenhando para que todos os associados tenham êxito 

em suas demandas referentes a este assunto. 

    

Atenciosamente, 

 

Rodrigo Araújo Carneiro              Alcides Acerbi Neto 

       Presidente da ANDAP                Presidente do SICAP 

 


